

BROADCAST

Rifa'i Usman : Dedy Putra Sudah Banyak Berbuat, Saatnyo Kito Hantarkan Jadi Bupati Bungo

Dia Wisda - BUNGO.BROADCAST.CO.ID

Oct 10, 2024 - 18:54



Bungo – Calon Bupati Bungo H. Dedy Putra, S.H., MRifa'i Usman : Dedy Putra Sudah Banyak Berbuat, Saatnyo Kito Hantarkan Jadi Bupati Bungo. Kn memanfaatkan masa kampanye dengan turun langsung ke masyarakat. Kali ini bertatap muka dengan masyarakat Dusun Pelayang, Kecamatan Bathin II

Pelayang, Rabu (9/10/2024).

Dalam kunjungan tersebut Dedy Putra sempat blusukan ke Pasar Pelayang. Ia tampak menyapa dan berdialog dengan sejumlah pedagang dan para pengunjung di pasar. Dedy pun disambut antusias, tak sedikit yang meminta foto bersama dengan sang cabup nomor urut 01 ini.

Dalam kunjungannya, Dedy didampingi tokoh Kabupaten Bungo H Rifa'i Usman dan putranya Gusriyandi Rifai serta dua putra H Zulfikar Achmad, yakni Indra Zulfiansyah dan Rendhi Zulfiando. Tampak juga Wakil Direktur Pemenangan Dedy Dayat, Tobroni Yusuf.

Di pertemuan itu, salah satu tokoh masyarakat Abdullah bercerita awal perkenalannya dengan Cabup Dedy Putra.

"Ngan kenal dengan H Dedy Putra iko sudah sangat lamo bukan baru baru ko lah. Ketiko tahun 2003 ngan lah kenal betul dengan beliau dan jugo pas beliau menjabat ketua DPRD Bungo semaso bupatiyo iyolah ninik mamak kito wo Zulfikar Achmad. Nah mereka berduo ko ikut membangun kabupaten Bungo ko khususnyo daerah Pelayang ko banyak yang sudah mereka perbuat," ujarnya.

Untuk itu lanjut Abdullah, ia mengajak masyarakat agar tidak melupakan budi baik tersebut. "Marilah kito hantarkan beliau menjadi bupati Bungo periode 2024-2029," ungkapnyanya.

Hal senada juga disampaikan oleh tokoh masyarakat Bungo dan Dusun Pelayang Rifa'i Usman. Dirinya tahu betul dengan Dedy Putra, menurutnya Dedy sudah banyak berbuat untuk Pelayang.

"Ngan tau betul beliau ko orang baik. Kalo kito nak cari pemimpin yang baik, yolah nyo ko. Semaso kami di DPRD dulu, ngan tau la banyaknyo bantu dan berbuat untuk kito di Dusun Pelayang ko. Saatnyo kito hantarkan jadi Bupati Bungo" ungkapnyanya.